

## Blick in die Woche: KW 25 2024

Liebe Solawisten,

Das Jahr schreitet voran und es ist noch 36 mal schlafen bis zu unserm großen Fest!!!

40 Jahre Gärtnerei Großhöchberg,  
10 Jahre solawi Großhöchberg  
25 Jahre Demeterhof Geyer  
und last but not least  
100 Jahre biologisch-dynamische Landwirtschaft!!!

Das ist definitiv ein Grund zum Feiern!!!

Florian, Julia, Madlen, Laura, Marie und ich treffen sich jeden Mittwochabend, um dieses Fest zu organisieren. Es wird einiges geboten sein werden:

Für Kinder wird es einen Abenteuerspielplatz, Märchen-Erzählen und Kinderschminken geben. Für die Kleinen und Großen gibt es Kistenstapeln, Kreistanz, Wurzelschaukästen, eine Bildergalerie der solawi, Tiny House Führungen und Hofführungen.

Für den Abend konnten wir die Band „DUBARISE“ gewinnen, die uns tolle Musik mitbringt und im Anschluss kann das Tanzbein bei unseren DJ's weiter geschwungen werden.



Für das leibliche Wohl ist natürlich auch gesorgt. Glutenfrei, vegan, vegetarisch und Fleisch aber auch Kaffee, Kuchen und Salate werden geboten. Zu Trinken gibt es auch eine reichhaltige Auswahl von Verschiedenem, am Abend Cocktails an der Bar.

Wir freuen uns, wenn wir ganz viele an diesem Tag bei uns auf dem Hof begrüßen dürfen und gemeinsam diesen Tag erleben. Wie das so ist beim gemeinsamen Feiern, braucht es auch Hilfe. Daher schicken wir euch heute unsere Helfer- und Kuchen-Listen. Die Links für die Listen stehen in der Mail. Wir freuen uns, wenn ihr euch zu den Diensten einträgt und uns beim Kuchenbuffet unterstützt. Und ihr wisst ja, wer sich schnell einträgt hat noch viel Auswahl bei den Diensten, was

jedem von euch am meisten Spaß macht 😊

Kuchen können direkt an dem Tag vorbeigebracht werden oder sie werden am Freitag auf der Tour von unserem Fahrer eingesammelt. Dafür ist es wichtig, dass die Kuchen im Verteilraum sind, bevor die Anlieferung erfolgt.

Besonders freuen wir uns, wenn jemand von euch der in der Woche vor dem Fest uns beim Mähen unterstützen kann, geht eigentlich ab sofort.

Es gibt auch die Möglichkeit bei uns zu übernachten. Im Zelt, im eigenen Auto/Wohnmobil oder auch im Gemüsetempel auf der eigenen Isomatte und Schlafsack. So könnt ihr mit uns lange feiern und auch am nächsten Tag mit anpacken für den Abbau.

## Jetzt noch ein paar Worte zum Gärtner Alltag diese Woche.

Diese Woche steht im Zeichen des Handhackens, bereits am Montag und Dienstag wurde der ganze Sellerie, Mangold, Superschmelz und die Gemüsezwiebeln gehackt. Heute ging es bei den Zwiebeln weiter. Dort ist es leider etwas mühselig, da sich der Ackerschachtelhalm sehr breit gemacht hat und sehr tiefe Wurzeln hat.

Hier auf dem Bild(rechts) ist vorher nachher sehr gut zu erkennen das linke Beet ist bereits von uns gekrautet und muss nur noch von Florian angehäufelt werden Die rechten Beete haben wir noch vor uns. Auf dem linken Bild seht ihr Birka, Katharina und Michi fleißig am krauten.





Diese Woche wurde aber nicht nur gehackt, sondern auch der erste Brokkoli geerntet. Dieser ist aufgrund der Witterung etwas kleiner als aus dem Handel gewohnt, muss aber schon geerntet werden, da er sonst mit der Blütenbildung beginnt. Diese Woche bekommt schon ein Teil von euch welchen und in den nächsten Wochen dann der Rest von euch.

Außerdem sind Are und Florian dabei unser neues Folienhaus fertig zustellen. Are hat mit Sophia und Michi das Haus in Folie eingepackt und Florian ist gerade fleißig dabei frischen Kompostmist einzufahren. Hier noch ein Bild:)

Alles Liebe wünscht  
Antonia, Madlen und die gesamte Gärtnerei

